

Une rencontre pour approfondir dans la connaissance de José Martí



La Havane, 17 mai, (RHC).- La Havane accueille depuis ce mercredi un colloque international sur la vie et l'œuvre de José Martí, Héros National de Cuba, considéré comme le plus important penseur de l'Amérique Latine au XIXe siècle.

Cette fois-ci, les intellectuels d'une dizaine de pays réunis pour débattre de la vie et l'œuvre de José Martí centrent leur travaux sur l'étude des événements survenus dans notre pays en 1898.

Pour le rappel, c'est à cette date que les États-Unis sont intervenus dans la guerre que les forces indépendantistes cubaines menaient contre la couronne espagnole.

Dans son discours de bienvenue, Ana Sanchez, directrice du Centre des Études sur José Martí, a cité le Héros National de Cuba.

«Ce qui a été se retrouve dans ce qui est.» Cette phrase suffit, a-t-elle relevé, pour comprendre que, comme jamais avant, nous sommes appelés à ne pas oublier les leçons de l'histoire, à la connaître et à fouiller dans le passé car pour les défis présents et futurs, les clés sont là.»

62 travaux sont inscrits au programme de ce colloque organisé à l'occasion samedi du 123e anniversaire de la mort au combat de José Martí.

Source: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162456-une-rencontre-pour-approfondir-dans-la-connaissance-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba